

Ce qui me rend heureuse, c'est le sms que je viens de recevoir de la part d'un ami. Il avait des problèmes de couple mais n'osait pas en parler avec sa compagne. Je l'ai rassuré et convaincu de parler avec elle, pendant deux soirs de suite cette semaine. Pas facile : il avait peur qu'elle le quitte. Au final, ce week-end, il a enfin eu le courage de discuter avec elle... L'abcès est enfin crevé ! Elle ne se rendait pas compte de la situation. Le sms de mon ami, m'annonçant la nouvelle, respirait enfin le bonheur (et la fierté) ! De beaux jours s'annoncent pour eux ! Et ça, ça me rend vraiment heureuse !